

Coppens garde une fenêtre ouverte sur l'Europe

Lannion— À travers ses classes option Europe, le collège Yves-Coppens affirme sa volonté de s'ouvrir au monde. Après l'obtention du prix e-Twinning, il a sollicité une accréditation Erasmus +.

Le collège Yves-Coppens s'ouvre à l'Europe et ses élèves aussi. Jeudi, les collégiens de classe de 4^e, option Euro de l'année 2023-2024, ont reçu le prix e-Twinning, « **un label de qualité, pour un projet en collaboration avec l'Espagne, la Grèce et la Turquie** », explique Sigrid Hannier, professeure de sciences et vie de la terre qui enseigne en français et en anglais.

Concrètement, que représente ce prix ?

Ce prix salue l'investissement des élèves. Une quinzaine d'entre-eux communique, sous forme d'un jumelage électronique avec leurs homologues, quelque part en Grèce, en Espagne ou en Turquie. Ce qui leur permet, en prime, de parfaire « **leur communication et leur habilité numérique** ».

Sur quel sujet ?

Les collégiens investis ont réalisé un podcast sur la biodiversité. Un thème qui sert de base d'échanges dans la langue de Shakespeare, avec des petits copains qui communiquent

d'ordinaire dans une autre langue.

À partir de quel support ?

Ces collégiens ont choisi de braquer les projecteurs sur la réserve des Sept-Îles et sur des oiseaux qui migrent, eux aussi à leur manière, au-delà des frontières. « **Une belle expérience** », assurent ces jeunes qui ont été félicités par Florence Tissot, principale du collège. Ils ont obtenu, pour l'occasion, un diplôme e-Twinning susceptible de venir étoffer leur CV, et éventuellement servir leurs orientations scolaires.

Une chose est sûre. Le collège Coppens souhaite garder une fenêtre ouverte sur l'Europe et sur le monde. « **Nous avons sollicité une demande Erasmus +** », ajoute la principale. Une reconnaissance qui se traduirait par la possibilité d'organiser des échanges, à plus long terme, par-delà les frontières. Ce qui rendrait possible « **l'hébergement des élèves et des enseignants (en formation)** », lors de séjours au long cours, loin de chez eux et de leurs habitudes.



Les élèves ont reçu un diplôme e-Twinning au kiosque Europe, un espace aménagé au cœur du CDI.

PHOTO : OUEST-FRANCE